

Anies Baswedan Dibanjiri Yel-yel "Presiden Kita" Saat Tiba di Jambi

solmi - JAMBI.NAGORI.WEB.ID

Jul 26, 2023 - 14:10



JAMBI - Siapa kita? Relawan Anies. Anies Baswedan? Presiden kita!

Pilpres 2024? Menang...menang...menang!

Itulah yel-yel yang diteriakkan ratusan warga perwakilan dari 40-an simpul kelompok relawan yang berbaris menyambut kedatangan bakal calon presiden (bacapres) Anies Baswedan saat keluar dari pintu kedatangan penumpang di

Bandara Sultan Thaha Saefuddin Jambi, Rabu (26/7).

Sebagian besar kelompok relawan yang menyambut kedatangan Anies kali ini mayoritas adalah emak-emak dan perempuan milenial.

Mereka yang mengenakan seragam kemeja putih dan jilbab biru serta jilbab hitam telah berkumpul di bandara sejak pukul 08.00 pagi.

Waktu menunggu kedatangan Anies yang mendarat sekitar pukul 10.00 mereka gunakan untuk berfoto-foto dan latihan yel-yel.

Sulhayati, 61, salah seorang relawan P24 (Perubahan 2024) mengungkapkan alasannya mendukung karena setuju dengan visi perubahan yang digaungkan Anies. Gubernur DKI periode [2017-2022](#) itu juga dinilainya sebagai sosok jujur, pintar, berwibawa, dan bermasyarakat.



"Ini baru pertama kali saya ketemu sama Pak Anies. Rasanya senang sekali," ujar Sulhayati.

Dia mengaku mengumi Anies sejak mantan rektor Universitas Paramadina Jakarta itu menjadi gubernur DKI. Keluarga Sulhayati yang banyak tinggal di Jakarta beberapa kali bercerita kepadanya bahwa Ibu Kota berubah menjadi lebih baik di bawah kepemimpinan Anies.

"Harapan saya beliau jadi presiden," tutur Sulhayati.

Angela Baretta, salah seorang relawan dari kalangan milenial juga membeberkan alasannya mendukung Anies. Menurut perempuan berusia 18 tahun itu, Anies merupakan figur cerdas yang diyakininya bisa membangun Indonesia menjadi lebih baik.

"Kalau Pak Anies jadi presiden, saya yakin dan berharap Jambi lebih diperhatikan dari segi pariwisata dan pendidikannya," harap Angela.

Kedatangan Anies ke Jambi dalam rangka menghadiri undangan Asosiasi Pemerintah Desa Seluruh Indonesia (Apdesi) yang menggelar Rapat Kerja Nasional (Rakernas) 2023.

Bacapres yang diusung NasDem, PKS, dan Demokrat itu dijadwalkan menjadi pemateri dengan tema 'Menjaga Desa Membangun Bangsa; Pemaparan Konsep Pembangunan Desa di Indonesia' di Balairung Universitas Jambi, Rabu sore ini. (IS/kom)